

## elektrabregenz: Doppelt für den guten Zweck



Der Wiener Herzlauf unterstützt die Bewegung zur Vorsorge gegen Herzkrankheiten und Familien mit herzkranken Kindern. Als Unterstützung für die Herzkinder Österreich zeigte sich elektrabregenz gleich doppelt engagiert. Zum einen lief ein Team von Beko am Wiener Herzlauf Anfang Mai mit. Zum anderen wird der Haushaltsgerätehersteller Kühl- und Gefrierkombinationen für Herzkinder zur Verfügung stellen, die nach dem Umbau im zukünftigen Teddyhaus Steiermark nahe der Kinder- und Jugendreha Wildbad zum Einsatz kommen werden.

Und noch eine gute Tat vollbrachte man diesen Frühsommer. So spendete elektrabregenz dem Familienhaus, das Eltern und Kindern Schutz vor Obdachlosigkeit bietet, eine Beko Waschmaschine. Philipp Breiteneker, Head of Marketing bei elektrabregenz: "Wir freuen uns sehr, dass wir hier helfen konnten. Für Frauen, Familien und Kinder, die Schlimmes erlebt haben, ist es umso wichtiger, dass sie in einer funktionierenden Infrastruktur leben. Mit der Beko WML 71438 NP konnten wir ein besonders sparsames Modell zur Verfügung stellen – perfekt, wenn große Mengen mehrmals täglich gewaschen werden müssen."

**at.beko.com**

